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主 要 記 事 

「初日の出」                               吉岡 嘉之  撮影 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

1面   謹賀新年 / 新春懇談会中止の 
      お知らせ / 新型コロナウイル 
   スの社友会対応について 
2面   春夏秋冬・新年のご挨拶 / 

      役員会便り 
3面   野村社長 挨拶 / シャープ製 
      品購入「一人一品運動」実績

報告 

4面   地区役員報告 
5面   2021年春季親睦二泊三日旅行 
      案内 

6～10面  
    同好会活動報告 

11面 ボランティア活動報告 / 
    日直当番表 

12～13面 
    社友会結成40周年記念誌広 
       島支部会員投稿記事 
14面  特選品のご案内 
15面  スマートフォンAQUOS  
             ニュース  
16面  地区会員便り / 新入会員の 

  紹介 / 社友会会員数 /  
  広島支部行事予定 / 編集後記 
 

      “新春懇談会2021中止のお知らせ＆新型コロナウイルスの社友会対応について” 

 

   ★ 新春懇談会2021は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為中止と致します。 

   ★ 新型コロナウイルスの社友会広島支部 対応については下記URLにてホームページを 

     ご確認願います。 

     http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/new101/oshirase/corona.htm 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/new101/oshirase/corona.htm
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役員会便り                             事務局長 松見 弘 

  
 社友会員の皆様にはご家族揃って、ご健勝で新し

い年を迎えられた事と心からお慶び申し上げます。 

  

 昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、

計画しました全ての支部行事の開催が出来ませんでし

た。昨年で社友会発足40周年に当たり、社友会本部よ

り40周年記念誌（160頁）を発行お届けいたします。 

 引き続き「地域に密着したボランティア活動によ

る、魅力ある社友会活性化推進」の取り組みを、あっ

たか支援隊（タスカル）メンバーを中心に活動を推進

いたします。 

 

 昨年10月より、東広島市元気輝きポイント制度に、

新たに趣味・スポーツ活動が追加され同好会の更なる

活性化推進を図って「ぐるマル」ポイントをゲッドし

て楽しんでください。 

 恒例の“新春懇談会2021”2月26日予定は残念です

がコロナ禍の為中止いたします。新型コロナウイルス

感染症が収束方向になり、支部行事の開催が出来る事

を祈りたいと思います。 

 今年も会員皆様のご健勝と社友会の更なる発展を祈

念し、新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

◎社友会魅力計画取組み 

 1）同好会活動の活性化 

  ・19同好会各リーダーによる会員募集の推進 

  ・休会同好会の復活と取り組みの推進 

  

2）タイムリーな社友会情報、シャープ通信情報の 

   提供 

 ・広島支部HPとhibikiを通じて最新情報を発信 

3）新入会員増員計画 

 ・ライフプランナーセミナー55での退職者への社 

  友会活動の紹介と入会促進 

 ・年金説明会での社友会活動の紹介と入会促進 

 ・地区OB会員の未加入者の入会勧誘 

4）シャープ応援計画 

 ・We Love SHARPのシャープ製品愛用促進と購 

  入実績報告取り組み 

5）健康づくり応援 

 ・健康セミナー開催 

  定期総会等で健康長寿のための講座開催 

6）地区支援と親睦旅行の企画立案 

 ・月次定例役員会でのTV会議を通じての情報共有 

 ・広島支部は中国5県＋四国4県が管轄エリア、 

  このエリアを山陰、岡山、福山、広島、山口、四 

  国、関西・中部・関東地区の、7ヶ所に地区委員 

  を設け、地区毎の活動促進ときめ細かな会員支援 

 ・春季（2泊）、秋季（日帰り）の親睦旅行の企画 

  立案及び推進を図る 

7）ふれあいサロン会推進 

 ・元気輝きポイント付与の通い談笑の場所として、 

  社友会サロン室で映画、音楽、楽器演奏等を開催 

8）社会貢献活動への参画 

 ・シャープの森づくり積極参加 

 ・東広島市社会福祉協議会を通じて、あったか支援 

  隊（タスカル）の地域へのボランティア活動取組 

  み 

9）東広島市元気輝きポイント制度活用に健康寿命の 

  延伸 

 ・未入会同好会の推進 

 ・健康づくり活動やボランティア活動推進 

10）「さん付け」運動展開 

 ・シャープが推進中の風通しの良い企業風土の醸成 

  に向けた取り組みの一環として展開 

 ・広島支部役員の敬称は原則として「さん」に統一 

  しましょう！ 

新年のご挨拶 広島支部長 東 秀次 

広島支部長 東 秀次 

あ
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。 

※ 11月27日（金）に事業本部幹部との懇談会を実施。中野本部長より会社状況及び通信事業本部の取り組みに

ついて説明がありました。 

※ 社友会本部の2021年新春懇談会中止となった事を受け、広島支部も“新春懇談会2021”を中止する事にしま

す。 

※ 自動車保険の更新が近い方は、こくみん共済のマイカー共済への加入をご検討ください。 

※ 会員の皆様におかれましては、ストレスを溜めない、軽い運動を継続的に行うことに心がけ、コロナ禍の自

粛に努めましょう。 



シャープ製品購入「一人一品運動」実績報告 2020年4月～2020年11月30日現在の実績を報告いたします。 

累計は、5,887,978円となりました。（携帯電話機購入実績 スマートフォン 7台） 
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新年、明けましておめでとうございます。また、平

素より当社の事業活動に格別のご高配を賜り厚く御礼

申し上げます。 

皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎

えのこととお慶び申し上げます。私にとりましては、

シャープ株式会社 社長兼COOに就任してから、初めて

の新年のスタートであり、その重責に改めて身の引き

締まる思いがしております。 

さて、昨年は、新型コロナウイルスによって人々の

健康が脅かされ、経済にも大きな影響が出るなど、世

界が未曽有の危機に直面した一年となりました。当社

も、2020年1～3月期には、工場の稼働停止、物流の混

乱、市況の悪化等により、業績が急減速しましたが、

全社一丸となって挽回に取り組んできた結果、早速、

翌四半期以降、回復基調に転じることができました。 

しかしながら、今後も不透明な経営環境が続くこと

が予想されることから、事業環境の変化に柔軟に対応

しつつ、確かな成長を実現すべく、現在、2021年度か

らスタートする新中期経営計画の策定を進めており、

本年度内に公表する予定です。 

前回の2017-2019年度中期経営計画では、「次の100

年に向けたトランスフォーメーション」をテーマに、

「事業」や「戦う市場」、「オペレーション」を抜本

的に見直すことで、毎期、着実に利益を創出できる体

質の構築を図り、東証一部復帰、復配など、経営再建

に一定の区切りを付けることができました。また、

8K+5G機器及びAIoT機器の拡大、ASEANにおける事業拡

大等、将来に向けた事業基盤の構築も着実に進展して

います。 

次期中期経営計画では、こうした成果を土台に「事

業構造の変革」を一層加速することで、利益ある成長

へとさらに舵を切っていく考えです。具体的には、

「スマートホーム」「スマートオフィス」「エンター

テイメント」「ヘルスケア」「エデュケーション(教

育)」「セキュリティ」「インダストリー(工場や店

舗)」「オートモーティブ」の8つを重点事業分野に定

め、8K+5G及びAIoTの機器や技術を強みに、M&Aや協業

も活用し、「新たな商品・サービス・ソリューション

の開発」、「異業種や空白市場などの新規市場の開

拓」、「新規事業の創出」に取り組みます。 

こうした考えの下、例えばヘルスケアの分野では、

昨年3月には社会貢献を狙いとしてマスクの生産を開

始 し、その後 も、高い消

臭・抗菌効果等が期待でき

る「光触媒スプレー」、ク

リアな視界を確保できる

「高性能フェイスシール

ド」等、独自技術を活かし

た新たな健康関連商品の展

開を進めてきました。今後

は、健康分野のみならず、

医療や介護の分野にも事業

領域を広げ、コロナ禍や高

齢化等の社会課題の解決に

さらに貢献していくととも

に、事業構造の変革を加速

していきたいと考えていま

す。一方、デバイス分野においては、電子デバイス事

業、ディスプレイデバイス事業に続いて、本年、カメ

ラモジュール事業の分社化を実施予定であり、これで

全てのデバイス事業の分社化が完了します。今後、各

デバイス子会社においては、他社との協業を梃子にし

て、継続的な開発・設備投資の実行による競争力の強

化、新たな顧客の創出等を推し進め、さらなる事業拡

大を実現していく考えです。また、こうした「事業構

造の変革」を進めると同時に、当社の最重要経営課題

の一つである「財務改革」の取り組みも徹底強化して

いきます。引き続き「量から質へ」の方針の下、利益

重視の経営を実践するとともに、在庫の削減や投資の

最適化を図ることで、強固な財務基盤の構築を急ぎ投

資家からの厚い信頼を獲得していきたいと考えていま

す。 

2021年の年頭にあたり、私は、「事業」と「財務」

の両面から、全社の先頭にたって改革をリードしてい

くという決意を新たにしております。一刻も早く、事

業ビジョン「8K+5GとAIoTで世界を変える」の具現化

を図るとともに、“SHARP”をグローバル市場で輝く

強いブランド企業へと飛躍させていきたいと考えてお

りますので、何卒倍旧のご支援の程、宜しくお願い申

し上げます。 

 

最後になりましたが、社友会の皆様のご健康とご多

幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせてい

ただきます。 

新年ご挨拶 2021年1月1日 

シャープ株式会社 

 

代表取締役社長 

兼 C  O  O 野村 勝明 
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地区役員報告                             企画担当幹事 安井 良策 

 

[山陰地区] 報告者 山澤 純一 

★報告事項、(山陰地区行事なく) 特にありません。 

コロナ禍の折、活動休止中です。 

[岡山地区] 報告者 池田 征三郎 

★11月 岡山SH-G ゴルフコンペ開催報告 

 開催日：令和2年11月5日 9時7分 OUTスタート 

 開催場所：岡山御津カントリークラブ 

  

当日は天候も心配されましたが、曇り空から晴れ

間ものぞき、ゴルフ場内のモミジやカエデ等の紅

葉をバックに参加メンバーも思いのまま3組11名

でプレイしました。当日急遽1名欠席。 

成績はハーフとしました。 

[福山地区] 報告者 星野 高範 

★活動報告 

・4～10月末まで6回のバラ園手入れ及び周回市道

の草刈隊活動 

・秋のゴルフの会 

9月24日＆25日実施 

[山口地区] 報告者 松田 正博 

★コロナ禍の折、活動休止中です。 

社友会40周年記念号には山口地区より2名の投稿

をいただきました。 

今年は日帰りツアーを計画中です。 

シャープ社友会結成40周年記念誌に山口地区の稗

田芳人さんと新谷哲子さんが投稿されました。 

[四国地区] 報告者 尾崎 巧 

★報告事項、特にありません。 

コロナ禍の折、活動休止中です。 

[関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

★新型コロナウィルス感染防止のため当分の間定例

の親睦会を中止しています。 

感染状況を踏まえての再開を考えています。 

[広島地区] 報告者 安井 良策 
★活動報告 

・今回はコロナ禍の中、活動報告はありません。 

今年、コロナ禍収束後にゆうゆう会役員に集

まって頂き活動方針を決めて行きます。 

・ミニテニス（代表：石川 雅史）の東広島での新

規会員紹介と練習案内をします。 

 新規会員：西村 薫さん 

      通信でテニスをされていました。 

 練習場所：広島市佐伯区スポーツセンター 

      東広島運動公園 

コロナ感染が拡大していますので体調管理に万

全をお願いし、自宅での検温・入館時の手指の

消毒・マスク着用をして練習以外の密を避ける

ようにしています。 

・パーフェクト会 第61回ゴルフコンペ開催 

 開催日：令和2年11月18日 

 開催場所：宮島カンツリー倶楽部 
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富士の雄姿を眺望する忍野

村には、国の天然記念物に

指定された8カ所の湧水池

があり、8つの池の総称で

忍野八海と呼ばれている。

富士山世界遺産の構成資産

として登録されている。  

砂嘴と呼ばれる一種の半

島。羽衣の伝説がある白砂

青松の景勝地。ここから仰

ぐ富士は日本新三景の一

つ。 

歩行者専用としては日本一長い

（全長400m）の大吊橋です。橋

の上からは富士山を臨むことがで

きます！（橋の高さは70.6m）。 

駿河湾や箱根の山々など鮮やかな

景色を堪能できます。  

葛城山（標高452m）

の山頂へ登る全長

1,800mのロープウェ

イ。山頂から眺める

富士山と駿河湾は絶

景です。 

 

実 施 日 ：4月7日(水)～4月9日(金) 

集合場所：広島駅新幹線改札口 

集合時間：8時00分 

【1日目】 広島駅8:39= のぞみ8号 = 10:55 名古屋 10:59 = こだま646号 = 12:36新富士駅 ⇒ ゆい桜えび館（昼食） 

        ⇒ 伊豆の国パノラマパーク ⇒ 熱海温泉（泊） ホテルニューアカオ 

【2日目】 ホテル8:20 ⇒ 十国峠展望台 ⇒ 三島スカイウォーク ⇒ 箱根園（昼食） ⇒ 箱根駒ヶ岳山頂 ⇒ 山中湖 ⇒  

       忍野八海 ⇒ 河口湖温泉（泊） 河口湖温泉郷 山岸温泉 

【3日目】  ホテル8:20 ⇒ 西湖 ⇒ 精進湖 ⇒ 本栖湖 ⇒ 富士山本宮浅間大社 ⇒ 清水港 ～ ベイクルーズ（昼食） ～  

       清水港 ⇒ 三保の松原 ⇒ 新富士駅16:12 = 17:43名古屋17:48 = 19:59 広島駅 《解散》 

旅費：68,000円～70,000円 
       （40名参加の場合） 

 ２日目 ♨ 

河口湖温泉泊 

1日目 ♨ 熱海温泉泊 
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平成あそび隊 藤井 良幸 

・・・・・  講演会(令和時代のセカンドライフ) と 会食会 ・・・・・ 
 

 コロナ禍で例会が開催できなかったが、明治安田

生保様が認知症に関する講演会を開催されたので、

当同好会も11月12日21名で参加した。講師は同社

OBで独立して講演活動で全国を駆け回る高橋恵子

氏で「令和時代のセカンドライフ」のテーマで、誰

にもいずれ来るであろう認知症への準備、特に生保

会社の講演なので、おカネに関する準備などを、聞

き飽きない話術で、100分の講演だった。皆飽きる

ことなく引き込まれるように聞いた。 

 講演後は、なかなかできなかった会食を「しょう

の助」で実施した。感染には十分注意して、控えめ 

な会話で楽しんだ。東広島市×PayPayキャンペー 

ンで2割引にて利用できた。 

 

講演会参加メンバー（講師を囲んで） 

講
演
を
聞
入
る
皆
さ
ん 

し
ょ
う
の
助 

会 
 

食 

 

楽器演奏の会 

新型コロナで社友会ふれあいサロン室が閉鎖中は、集まっての合奏が出来

ないため、ネット合奏にトライしました。ヤマハが提供しているNETDUETTO

というシステムを利用しましたが、慣れない操作の外、各自の音量バランス

の調整、回線不具合による突然の切断(3重奏がいつの間にか2重奏に…)、

回線遅延による音合わせの難しさ等、ネットならではのトラブルに悩まされ

ながらも、何とか、4回ほどネット合奏を実施しました。5月末からはサロ

ン室での活動も再開、7月には昨年に引き続き、飯田中組サロンの会で演奏

しました。 

 飯田中組サロンの会  

   （日程：令和2年7月17日（金) 場所：川上地域センター（6名）） 

 今回は江頭リーダが欠席でしたが、メンバーの奥さんも加わり、歌唱指導の益田さんの軽妙な司会のもと11曲

を演奏し、皆さんにも一緒に歌って頂きました。新型コロナの蔓延と長引く梅雨の災害等、気が滅入ることの多

いなか、天気も久々に良く、皆で歌うことで少しは気分が改善出来たかと思います。 

 演奏曲目 

    ①荒城の月 ②四季の歌 ③若者たち ④みかんの花咲く丘 ⑤おぼろ月夜 ⑥いつでも夢を 

  ⑦川の流れのように ⑧それゆけカープ ⑨知床旅情 ⑩花は咲く ⑪故郷 

  新人紅一点 華やかに  

 いまいち調子の出ないカープを 

 応援（この日は勝利！）  
 マイクを回して大きな声で   全員マスクで 感染防止！  

＊なお楽器演奏の会は10月から元気輝きポイントの対象団体に登録されました。 

    盛脇 由次 活動状況 
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ものづくり 金子 講治 初めての木工製作 

 私は69歳になり、何か趣味をしたいと思っていた所、近くで梅

田さんがものづくり同好会を開いていることを思い出し、9月下

旬に見学させて頂きました。当日は7～8名の方が参加しておら

れ、昔懐かしい顔ぶればかりでものづくりを見学するよりも世間

話をする方が忙しく、楽しい一日となりました。何よりも皆さん

が作られる木工作品が非常に上手く出来ているのにはびっくりし

ました。 

 9月末に入会手続きを行い、ものづくりを始めようとしました

が、加工機械がたくさんあり、私が知っていたのは電動糸のこ位

で、他は木工専用の初めて見る機械でした。これからひとつひと

つ機械の操作方法を教えて頂きながら怪我をしないよう心がけ、

作品を作りたいと意欲が沸いてきました。 

 最初の作品は孫のためにおもちゃの『バス』で、形が直方体に近いから作り

やすいのでは思ったからです。木で作るためには加工のし易さ、車輪を動かす

構造、窓の形などを構想したり、スケッチを描いて悩みながら、図面に落とし

ました（全長300mm⋆横幅100mm⋆高さ130mm）。最終的には自動車と同じく

前輪は舵取りできるようにし、子供が手に取って遊びやすいよう軽量かつ他の

おもちゃをバスに乗せて遊べるように天井を取り払った構造としました。一番

苦労したのは車輪が滑らかに回らなかった時で、皆さんからいろいろ貴重なア

ドバイスを頂き、車軸の受けを工

夫し解決しました。また窓枠の周

囲を面取りする予定でしたが、加

工ミスにより段付き面取り形状となってしまいましたが、逆にこ

れが結果的に面白いデザインとなりました。 

 出来上がった作品を孫に渡した時に、満面の笑みを浮かべ手を

たたいて喜んでくれました。1歳半ですが今までそのような喜び方

を見たことが無かったので、作りがいがあったと強く感じまし

た。皆さんの協力のおかげで思い出深い作品ができ、これからも

『ものづくり』を頑張っていきたいと思います。 

バスと遊ぶ 

 

日浦山  登山記 新川 昭雄 

 昨年度はコロナ禍のおり，山歩会例会登山を、10月より活動を開始しまし

た。10月は地元の「虚空蔵山」に登山をいたしました。11月はJR海田市駅よ

り「日浦山」に登頂いたしました。令和2年11月16日（月），JR電車にて海

田市駅に9時10分着で全員集合する。参加者14名（男10名 女4名）気温21°

C、登山口の薬師禅寺に向かう。薬師禅寺のひまわり観音上広場で準備運動

後、本格登山に出発する。急坂を登り岩場が目立ち始めた東に地獄岩の絶壁

が見える、ここで一休み。登山道は地獄岩の上にでる。標識、分岐より地獄

岩の頂点に向かう。下をのぞくと足がすくむ高度感で素晴らしい眺めだ。そ

こより小ピークを超えて頂上に向かう。11時に頂上到達。そこからの眺めは

南に絵下山、広島湾、似島や宮島。東に鉾取山や堂床山、北に呉裟々宇山と

眺めは最高だ。頂上の広場で岩に腰掛けて、お楽しみのお弁当。皆様景色を

楽しみ11時40分下山開始する。下山コースは大師寺へ、階段と急坂はロープ頼りに12時20分無事大師寺に到着、

海田市駅に帰り11月中頃にしては暑い春日和で、ご褒美のアイスをなめながら解散した。12時44分発JR電車で帰

途についた。 

山歩会 

バ  ス 

段付き窓 

 

 

 

地獄谷 

日
浦
山 

山
頂 

日
浦
山 

山
頂 

大
師
寺 
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あるこう会 菊池 明夫 

 あるこう会はコロナウイルス対応で自粛していた活動を10月から再開しましたが社協マイクロバスが利用でき

ないため現地集合、現地解散が可能な市内のウォーキングとして11月21日（土） “広大キャンパス＆体力バラ

ンス能力測定コース”を実施しました。 

参加者32名で鏡山公園第２駐車場に集合、資料配布や元気輝ポイント手帳に“ぐるまるシール”を貼りつけて

もらった後、コース説明、ストレッチ、集合写真撮影。そして秋晴れの中ウォーキングを開始、紅葉を楽しみな

がら最初の目的地“広大キャンパス”に向かいました。キャンパス南東のががら口交差点側からキャンパス内を

縦断するコースで歩きましたが殆ど人影もなく、若人の声もなく、コロナウイルスの影響が何時まで続くのかと

考えさせられました。 

キャンパスを出てすぐ近くに最近できた“丼丸こねこ”で海鮮丼を購入し近くの築地神社で昼食、3密を意識

しての昼食ですがあるこう会としては2月以来久しぶりの昼食を喜び楽しみました。昼食後、明願寺経由で下見

福祉会館へ移動。 

 
下見福祉会館では広島大学田中准教授による“ロコモ”（ロコモティブシンドローム）についての講義を受

け、赤外線カメラによる歩行姿勢撮影含む次の測定を行った。 

①ロコモ度テスト（立ち上がり、2ステップテスト、質問形式調査ロコモ25） 

②体力測定（握力、柔軟性、敏捷性、開眼片足立ち、5m歩行テスト） 

③その他（体組成計“インボディ”による測定） 

 今回の測定は日常生活が自立している健常高齢者の体力測定結果を評価しやすくするためのデーターとして

“ロコモ予防システム”の開発に役立てるとのことで、継続的なデーター収集に協力するよう求められました。

我々の測定結果は標準よりも良いと“おだてられ”今年5月にも協力予定。 

約2時間の講義、測定を終えた後、下見地区を一周する形で出発地である鏡山公園まで戻り午後3時解散となり 

ました。 

第439回広大キャンパス＆体力バランス能力測定コース 

丼丸こねこ 築地神社 昼 食 明願寺 

鏡山公園集合 集合写真（鏡山公園） 広大キャンパス ウォーキング 

ロコモ度テスト・体力測定・InBodyによる測定 
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釣 り 

歴史探訪の会 

釣り同好会の報告 

 11月24日に太刀魚、ハゲ釣

りに行きました、今年の太刀

魚は厳しい状況です。10月の

初めに亀が首（倉橋沖）で釣

れたので今年は豊漁と思いま

したが、4日間で居なくなりま

した。その後は近くでは釣れ

なくなりました。小豆島、豊

後島、では釣れているそうで

すが行くのに3時間から4時間

掛かります。近くで早く釣れないのか、11月21日に

倉橋沖の橘で釣れたとの情報が入りましたので、24

日は太刀魚とハゲ釣りにしました。朝6時に竹原港を

一勝丸で出船しました。6時はまだ暗いです。寒いで

す。元気にでました。約1時間でポイントに着きまし

た。今日は船が少なく5隻でした。早速釣りの開始で

す。深いです。80～100メートルで、仕掛けは40号の

テンヤです。5分経過当たりがあり、釣れたのは指3

本* でした。船長の話ではここは3本が主で時々4本が

釣れるそうです。2本は放流して3本が8匹、4本が2匹

釣れました。 

 船長が太刀が釣れないのでハ

ゲに行くことにしました。30分

移動し中島沖で、餌取名人のハ

ゲ釣りです。当たりが解らない

のに餌が全部ありません。難し

い釣りです。しかし釣る人は

次々と釣っています。何が違う

のか悩んでいます。餌か竿か腕

か？結論は腕です。 

 13匹釣りましたが最近の太刀

魚、ハゲは釣るのがほんとに難しくなりました。こ

れからは2月まで太刀魚ですが3月からはメバル、オ

オアジ、アコウ、が釣れます。 

 昨年はコロナ、コ

ロナで釣りも難しい

年でしたが今年は豊

漁の年でありますよ

うに。 
* 大きさは指で表し 

 ます、胴の太さを 

 指何本でいいます。 

  

川田 正勝 

 

矢部 昭  八本松 旧・飯田村 

 昨年最終回となる歴史探訪は、ま

さに“シャープの地元”「八本松飯

田地域」の歴史を、講義を含めて学

ぶことにしました。（参加者15名

で、11月15日実施）   

 講義＆現地見学の案内は、飯田在

住の歴史研究家にお願いしました。 

 まず講義では、現在シャープが立

地する磯松工業団地は「天林（てん

ばやし）山」と呼ばれる小高い丘

で、四世紀時代の古墳が存在してい

たこと、また、体育館横の池は農業

用のため池で、江戸時代の1732年築

造の歴史があるとの説明でした。     

さらにため池から西方面に1ｋｍば

かり進むと、14世紀頃に築城され、

16世紀中頃には戦国大名の「大内

氏」が拡張したと思われる80m四方

の「平城」が存在していたとのこと

ですが、残念ながら、現在は住宅団地となっています。 このような大きな平城が築かれた理由としては、この

地が中世の山陽道と、志和方面から峠を越えて西条盆地へ向かう道とが交差する地点であり、西条盆地の西の要

衝であった為と考えられるそうです。    

さらにJR八本松駅方向に数百メートル移動すれば、建築後340年と言われる、江戸時代の古民家が、かやぶき

屋根の姿で現存しており、今でもお住いの老婦人が土間などを案内してくださいました。 続いて、江戸時代か

ら続く寺院や、鎌倉時代創建の歴史を持つ神社を訪れて説明を受けました。 

  

今回の参加者のほとんどが、昭和40年代初期のシャープ立地に伴って移動してきたメンバーで、寺院や神社等

の建造物の存在は知っておりましたが、今回の探訪で、この地の太古からの歴史を初めて学んだ人が多かったと

思います。 

 

川上神社で説明を受ける会員 
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ボウリング 2020年度上期(4月～9月)活動報告 田岡 政行 

 新型コロナのため3月、4月、5月、と活動を中止していましたが、やっと6月は開催することができました。 

賀茂ボールは4月20日から5月15日まで休業していました。 

 5月16日から営業再開しましたが、新型コロナの対策として各ボックスの間に透明ビニールシートの衝立を設

置。換気や手指のアルコール消毒徹底や使用後のハウスボールの消毒なども実施しています。 

また、賀茂ボール内はもちろん、プレー中もマスク着用は必須。ゲーム中のハイタッチや握手の禁止、    

ボックス内の椅子はソーシャルディスタンスを保って座るなど感染予防を徹底しています。 

 

★【第86回大会】6月12日 参加者 17名 

3か月ぶりのボウリング！自粛生活から少し開放されて楽しく投げることができました。 

 優勝：坂田広海 680点 / 準優勝：中根美鈴 659点（女子優勝） / 3位：山内敬子 621点 

4位：梅田啓二 613点 / 5位：村上孝一 612点 / 6位：勝山秀子 605点  

男性ハイゲーム賞：神崎保範 217点 / 女性ハイゲーム賞：中根美鈴 191点 

 

★【第87回大会】9月11日 参加者 17名 

この時期マスクを着用してのプレーは暑い！ですが感染予防のためにはしかたがありません。  

  投げられるだけでもマシだよね～って熱中症にならないよう水分補給をしながら老体に鞭打って 

  頑張りました。 

 優勝：牛田晴雄 674点 / 準優勝：川田芙美子 652点（女子優勝） / 3位：村上孝一 627点 

 4位：梅田啓二 624点 / 5位：川股幸雄 623点 / 6位：村上ひとみ 615点 

男性ハイゲーム賞：田岡政行226点 / 女性ハイゲーム賞：川田芙美子 174点 

 

★【月例会】7月、8月に開催。 

  7月度月例会 7月10日 参加者 13名 

    1位：川股幸雄 555点 / 2位：田岡政行 555点 / 3位：神崎保範 523点 

  8月度月例会 8月7日 参加者 13名 

 計画では8月14日としていましたが、お盆の最中であり1週間前倒しして開催しました。 

 1位：田岡政行 636点 / 2位：神崎保範 590点 / 3位：川股幸雄 522点 

  

＊大会は直近3大会（15ゲーム）の得点からハンディキャップを計算して加算し、月例会は 

  ハンディ無しの実力点としています。 

 ＊毎月第2金曜日のAM10時から賀茂ボールで開催しています。楽しく気軽にできるスポーツです。 

  いつでも入会できますので一緒に投げましょう             

右から坂田さん、中根さん、山内さん 第86回 大会参加者 大会風景 

右から牛田さん、川田さん、村上さん 第87回 大会参加者 大会風景 
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 平成16年から平成20年の5ヵ年間「シャープ水源の森」としてヒノ

キやスーパー松等2,5ヘクタールを植栽してきました。植栽後10年余

りを経過して来たため、順次除伐をしていますが、今年度で2m枝打

ち作業は最終年度になりました。 

 枝打ちは、10月24日(土)に実施、社友会17名、シャープ2名、市や

地区の人も合わせて総勢57名で楽しく作業をしました。大木になる

まだ細い成長前の松やヒノキを手の届く範囲の枝を切り落とした。

例年は作業後は下山して集会所に集まり、具がたっぷりの豚汁と、

炊き込みご飯を頂いていましたが、今年はコロナウイルス感染症に

より行動が制限されて居る事により、弁当をもらいました。少しで

も地域社会に貢献し、環境にやさしい森林を創り育てていくことに

                  協力出来ればと願っています。 

上野 義則 *********  旧シャープの森吉川活動に参加  ********* 

社友会日直当番表   【期間：2021年2月～2021年4月】 

 

枝
打
ち
作
業 
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シャープ社友会結成40周年記念誌に、広島支部より3名の方が「思い出の職場、仲間との絆」

をテーマに懐かしい写真やエピソードを添えて投稿頂いていますので紹介いたします。 

忘れられない思い出の職場 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

AQUOS Phoneの歴史はPHSから 

 1995年にPHSサービスが開始されることになりました。シャープもこれに向け端末の商品化をすべく、柏研

究所でPHSの研究をしていたメンバー、広島でコードレス電話やオーディオをやっていたメンバーで緊急プロ

ジェクトが組織され、独自技術での商品化を目指しました。 

 100g、100cc、待受400時間のPHSを商品化でき、新参者のシャープがトップシェアを獲得できました。た

だ、PHSは携帯電話に勝てず、2年ほどで事業は縮小方向。 

 

カメラ搭載とカラー液晶で携帯電話シェアNo1 

 そこで、携帯電話に参入することになりました。PHSで培った、ソフト開発や無線などのハード開発技術が

ベースとなり、デバイス部門の小型カメラやカラー液晶を武器に名だたる携帯メーカを追い抜き国内シェアNo1

になることが出来ました。 

 

 思い返すと『目のつけどころがシャープでしょ！』という特徴商品を生み出

す企業文化。携帯電話を事業化するんだと言うトップの英断。部下にチャレン

ジさせ能力を引き出す上司の存在。組織の壁が低く課題解決に部門を超えて取

り組むチームワーク。  企画開発、生産、営業の強い連携。そして、商品とデ

バイスの

両方を持

つ会社の

強み。そ

れらが生

んだある

意味“奇

跡”だっ

たと思い

ます。 

 このような仕事に関われたこと、そして

ご一緒に仕事させてもらった方々に感謝の

気持ちでいっぱいです。 

 

 

長谷川 祥典 

（7079） 

SH（携帯）はSHARP HIROSHIMAから！ 

当時の職場 ：  

通信システム事業本部  

2005年通信決起大会 

記念植樹 

2005年労使親睦ゴルフ 
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シャープ社友会結成40周年記念誌投稿より （前ページよりの続き） 

懐かしい山口シャープ電機の仲間たち 

 社友会40周年おめでとうございます。会社を退職して早9年が過ぎました。現

在はアルバイトをし、働いています。一番の懐かしい思い出は入社間もない頃

の営業をしていたときの仲間です。 

 

 営業をしていたとき

は毎月予算達成するた

めに日夜努力の毎日で

した。その頃の仕事の

仲間たちの思い出や絆

は深く、今でも交流が

あります。当時の山口

シャープ電機の仲間たちと尾道（広島県）に社員旅行

に行きました、昭和48年の時です。本当に久しぶりに

アルバムを開きました。懐かしい顔がよみがえりまし

た。今でも大半はOB会などで交流があります。 

 写真を添付して投稿します。社友会の益々の発展を

祈願します。 

  稗田 芳人（5386） 
   山口地区会員 

社員旅行 

今も続いている仲間との絆 

入社当時の懐かしい思い出 

 社友会40周年おめでとうございます。昭和42年当時の山口シャープに入社。入

社して一番困ったのが「電話」。それまで電話というものに縁がなかったのでベ

ルが鳴り耳にあてると聞こえて来る声は右から左へ頭の中にとどまらず、もう一

度お願いします・・・電話の受けこたえ言葉づかい、何度注意された事か・・・ 

 当時のセンター長 稲森所長は女の子も販売店を知るのも必要と言って、初荷

に参加させていただきました。上司の越智主任の担当地域を回り最後は周防大島

の端にある木村電気店社長は良く来たと歓迎してくださり、ごちそうをふるまっ

ていただきついつい長居してしまい船の最終便に遅れてしまい真暗い道を急いだ

記憶があります。私にとってシャープはお給料もよく休日が多かったので休日が

続くと夜汽車に乗り、旅行三昧の楽しい青春を過ごせた事です。良い縁にめぐま

れているのか、60歳の時OB会へ遊びに来ないかと誘っていただき、遅まきなが

ら社友会にも入会させていただきました。もう、二度と会う事もないと思ってい

たみなさんに会えそれ以来連絡を取り合い遊んでもらっています。みなさんに会うと自分が一番楽しかった時の

気持ちになれます。青春時代のシャープ社員時代が私にとっては一番の思い出です。45年当時の山口シャープ社

員の集合写真と女子社員の画像を添付します。 

 新谷哲子（旧姓 松田）  
 （7025）山口地区会員 

 

 
 



(15) 

スマートフォン AQUOS ニュース

Vol.21 

写真・画像は全てイメージです 

AQUOS AQUOS AQUOS sense5Gsense5Gsense5G   

5G5G5G時代の必要十分モデル時代の必要十分モデル時代の必要十分モデル   

＊1 通話やメッセージの送受信を中心に、1日あたり約1時間の利用と約23時間 

   の待機時間を想定した独自基準に基づく試算値です（シャープ調べ）。 

   ゲームや動画視聴など、実際の利用状況によって短縮される場合がありま 

   す。また、開発中につき、発売時に変更になる可能性があります。 

＊2 5G接続を想定した試算値です（シャープ調べ）。開発中につき、発売時に 

   変更になる可能性があります。 

 

記載している会社名、製品名は各社の登録商標または商標です 

＊テザリングサービスへの契約が必要な場合 

 があります。 

待たない、待たせないストレスフリーな使い心地 5Gでも1週間の電池持ち＊1 

5Gの高速・大容量通信を満喫 

 

 
 

 

カラーバリエーション 

他  

秋
冬
モ
デ
ル 

＊5G通信は対応エリアで使用可能です。 

2021年春以降 

発売予定 



広島支部行事予定  2021年1月～3月 

 1月22日 (金)定例役員会     1月28日(木) ふれあいサロン会 

 2月25日（木)ふれあいサロン会  2月26日(金) 定例役員会 

 3月25日 (木)ふれあいサロン会  3月26日(金) 定例役員会 

編集後記： 昨年令和2年は年間を通じて新型コロナウィルス禍により、社友会活動も控え目な報告になってしまい

ました。今年はワクチンの登場や新薬の開発に期待し、東京オリンピック開催の実現と共に社友会活動も活発にな

ることを期待します。会員の皆様も新しい生活様式の実践で新型コロナの被害に遭われませんように！T.I. 

 
福山地区委員長 星野 高範 地 区 会 員 便 り 
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新入会員の紹介（含む移籍者） 

2020年10月1日～12月までの入会者    

 

新規入会者はありません。 

 社友会広島支部福山地区会は平成24年6月に発足、昨年で8年目となりました。現在地区会会員は31名でありま

す。地区会会員の方は、地域の諸々の活動を精力的にやられている方、まだまだ現役で頑張っている方、日々体

力維持向上・健康増進に頑張っている方と多彩な方々です。 

 地区会の活動は「ほどよい関係」をモットーに ①親睦・ご様子伺いの年3回の会合（春の花見の会・夏の納涼

会・年末の忘年会）②ゴルフが命？のゴルフ好きの方々での年2回のゴルフの会（春4月・秋9月 岡山作州武蔵

CC一泊2ラウンド）の実施 ③福山事業所バラ園手入れ（社友会広島支部25周年記念行事で平成30年バラ園造

園）・事業所周回市道草刈隊活動と福山事業所に役に立つことの主旨 ④山歩きの会（春・夏 ここ数年は飲み鉄

の会になってますが）の四つの活動を行っています。昨年は残念ながらコロナ厄災で親睦会等は全て中止、ゴル

フの会も秋に少人数の開催となりました。ただ、ソーシャルディスタンスの取りやすいバラ園手入れ・草刈隊活

動はなんとか継続できました。今年（令和三年）はコロナ禍が終焉しましたら、諸々の活動を又精力的に行いた

いと思っておりますので、地区会会員の方々のご協力と積極的な参加をお願いしたいものです。 

 

１、令和二年 活動状況  

  ・4～10月末まで6回のバラ園手入れ及び周回市道の草刈隊活動 

  ・秋のゴルフの会 9月24・25日秋のゴルフの会実施  

２、これからの活動 

 ・コロナ禍が終焉しましたら、定期会合・ゴルフの会・山歩きの会を行いますので積極的に参加をお願いいた 

  します。 

 ・福山事業所のバラ園手入れ・周回市道草刈活動を4月から10月末まで月一回行います。 

 ・ゴルフの会は状況を考慮しながら開催を進める予定です。 

 ・地区会会員の方々、地区会活動への参加をお願いすると共に活動へのご意見をお願いします。 

３、福山事業所の今の様子は 

  すでにご存じの様に、懐かしい第2第3工場は三菱電機さんに売却され工場稼働に向けた再生工事が着々と進

み近々稼働となるようです。その工場で日日働いた者には寂しい限りですが荒れ果てた様子を見るよりは

ほっとするものです。他の第1第4工場は稼働し、旧技術センター・新技術センター・クラブハウス・寮・体

育館みな元気にしております。 


